



# かまだようちえん

令和6年11月



## 中学生のお兄さんお姉さんがきてくれたよ！！（10月21日、23日）

朝から、中学生が来てくれることを楽しみにしていた子どもたち。始まりの会では、自己紹介と持参してくれた手作り玩具を見せてもらい、その後、各保育室に行き手作り玩具で遊んでもらいました。大きなお兄さんお姉さんはとてもやさしく遊び方を教えてくれました。魚釣りやパズル、けん玉等、中学生が子どもたちの姿を思いながら温かい気持ちで作ってくれたのだと感じました。別れ際、寂しそうな子どもたちでした。またどこかで会えるといいねと話をしていました。



## 藍染体験で世界に一つだけのバッグを作ったよ！！（10月30日）

藍染の森下先生に来ていただき、5歳児12人が、藍染体験をしました。先生から、いろいろな模様のバッグやハンカチを見せていただき、自分で作りたい模様を選びました。その後、布の折り方や縛り方などを教えていただき、自分で輪ゴムでしっかりと縛りました。“手袋を履いて3分間藍の液に浸し、次に空気に触れさせる工程”を3回繰り返しました。最後は、自分で輪ゴムをとると、「わあ～こんなのできたよ」「わたしのはこんなの」と、生成り色のバッグが見事に藍に染まり、子どもたちはその不思議さと何より藍の優しい色合いと模様感激していました。風に揺れるかばんは、子どもたちの心のように踊っていました。

普段遊んでいるクレパスやサインペン、絵の具にはない、藍の色に触れることも、また染める工程を体験することも、子どもたちの心躍る体験となりました。

11月16日17日には、泰山荘さんでも作品を展示していただきました。



## 引き渡し訓練、がんばったよ（11月1日）

11月1日(金)に、大地震発生後、大津波警報が発令されたことを想定した引き渡し訓練を実施しました。ライフジャケットを着用し、幼稚園から第四小学校まで歩いて避難しました。

小学校までの経路を安全に避難して行けるように、応援隊の大喜多様、小川様、小林様、駒田様、竹上様にお世話になりました。歩く列の前方、中間、後方それぞれに寄り添い、子どもたちに優しく言葉をかけて励ましていただきました。第四小学校では、3階の教室に入らせて頂き、垂直避難ができました。地域の方に見守られて、安全に避難訓練を終えることができました。ありがとうございました。

